

Clubreise 2017

Am 15. September 2017 war es wieder soweit, unsere Clubreise stand an. Um 6:15 Uhr starteten wir von der Bowling-Arena.

Über Hamburg erreichten wir das erste Ziel, das "Alte Land".

In Jork erwartete uns der Erlebnishof Matthies zu einem Schlemmerfrühstück. Nach einem Bummel durch den Hofladen stand ein Ausflug mit dem Obsthofexpress auf dem Programm.

Nach einer kurzen Fahrt haben wir uns in der Nordik - Brennerei über in traditioneller Handarbeit hergestellte Spirituosen-Spezialitäten informiert - natürlich auch verkostet.

Mit einem Mittagessen in Wille´s Gasthof in Welle am Rande der Lüneburger Heide stärkten wir uns für den weiteren Verlauf der Reise.

Danach war eine Besichtigung der Porzellan-Manufaktur Calluna in Bispingen vorgesehen, aber leider hat uns der Besitzer versetzt und nicht auf uns gewartet.

Auf der "schärfsten Tour im Heidekreis" war unser Ziel die "Chilli Manufaktur SACRED HEART" in Soltau. Mit Kaffee und Torte im Glas wurden wir begrüßt. Einen Einblick in die Herstellung von Chiliprodukten vermittelte uns Frau Menke.

Nun war es nicht mehr weit in unsere Herberge, dem "BALLAND´S in Lindwedel. Hier verbrachten wir zwei Nächte.

Am Samstag hatten wir ein volles Programm vor uns. Im Deutschen Erdölmuseum in Wietze führte uns ein sehr engagierter Mitarbeiter durch das Gelände. Sein Wissen über die Gewinnung von Erdöl vermittelte er uns in einem spannenden und spaßigen Vortrag. Im historischen Ratskeller der Residenzstadt Celle legten wir eine Pause ein und es gab ein Mittagessen.

Danach stand eine "Genuss-Führung" auf dem Programm. Lateinschule, Apotheker und sein Provisor und die kleine Sünde der Eleonore d'Olbreuse waren die Höhepunkte.

Eine Konventualin des Klosters Wienhausen brachte uns die Geschichte und das Leben im Kloster mit Leidenschaft näher.

Zum Abschluß des Tages konnten wir unser Können im Kegeln beweisen.

Auf der Rückfahrt nach Flensburg war am Sonntag zunächst der Weltvogelpark in Walsrode unser Ziel.

Es erwartete uns eine Vielzahl von ca. 4.200 heimischen und exotischen Vögeln.

Nach einer kurzen Fahrt brachte uns der Bus in die Waldgaststätte Eckernworth. Gestärkt traten wir die weitere Heimreise in Richtung Schneverdingen an.

Mit einer Kutschfahrt durch die Osterheide bekamen wir einen Eindruck über die renaturierte Heide.

Den Abschluss unserer Clubreise bildete das Abendessen im Landhaus Mienenbüttel in Neu Wulmstorf.